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البرنامج الانتخابي لفاخمة الاخ الرئيس حث فيه الحكومة  القضاء على الإرهاب
أبناء تعز  يدلون بآرائهم عن الفعل الإجرامي في حضرموت:

الجريمة تسئ الى الدين الإسلامي الذي يؤكد مبدأ التسامح والتعايش مع كل الديانات
“تقول عيسي وقد وافيت مبتهلًا 

                                لحجاً وبانت لنا الاعلام في عدن 
أمنتهى الارض ياهذا تريد بنا 

                                فقلت كلا ولكن منتهى اليمن “
                                                               “عمر بن أبي ربيعة”

في هذين البيتين للشاعر الامير عمر بن أبي ربيعة تاكيداً وبما 
لايدع مجالًا للشك بأن عدن ليست منتهى الًأرض ولكنها منتهى 

اليمن فمن الناحية الجغرافية فإن 
مدينة عدن تقع في أقصى جنوب 
الجزيرة العربية . أي أقصى جنوب 
الوطن اليمني وتطل على بحر 
العرب والمحيط الهندي . وفي 
ذلك تاكيد آخر اوردة ) الشاعر( 
يمنية  مدينة  ع���دن   أن  على 

الارض والجغرافية.
أين دعاة الانفصال والاصوات 
النشاز التي تتعالى هذة الايام 
النابحة  الكلاب  وكأنها أص��وات 
التي  القافلة  سير  موكب  في 
ت��م��ض��ي ف��ي ط��ري��ق ال��س��لام 

والبناء والتحديث تحت راية اليمن 
الديمقراطي الموحد والمستقل ، 

اننا نقول لهؤلاء ارفعوا ايديكم عن عدن فلستم اوصياء عليها 
دعوها تمضي في البناء والعصرنة ودعوها تنسى الآم الماضي 
والماسي والايام السوداء الحالكة التي مرت بها منذ فجر يوم 
الاستقلال الوطني المجيد في الثلاثين من نوفمبر 1967وحتى 
انبلاج فجر يوم الوحدة المباركة في الثاني والعشرين من مايو 

1990م.
المسلوبة  بالحقوق  المشروعة  المطالبة  ضد  لست  أنني 
ولست ضد النضال السلمي ضد مظاهر الفساد والمفسدين 
وغلاءالاسعار أنا مع المطالبة بالمواطنة المتساوية وهذا حق 
مشروع لكل ابناء اليمن من المهرة إلى صعدة ولكن بالطرق 
السلمية لا بأعمال الشغب واثارت الفتن والمحن وقمع المواطن 

الحر في ارض الحرية والديمقراطية والسلام.
لقد اتاحت لنا دولة الوحدة التعبير عن ارائنا بكل حرية عبر 
وسائل الاعلام المختلفة من صحف وغيرها حكومية واهلية 
ومستقلة ومعارضة وهذة نعمة وميزة يتحلى بها المواطن 
اليمني اكثر من غيره من المواطنين العرب في كثير من البلدان 

العربية الشقيقة.
إن يوم اعادة توحيد الوطن ارضاً وشعباً في 22 مايو1990م 

هو يوم التسامح والتصالح الاكبر لكل ابناء الوطن .
يوم اصبح يحكمنا نظام وطني واحد توحدت فيه اليمن من 
اقصاها إلى اقصاها وذابت فيه كل الحدودالمصطنعة وأصبحنا 
ننعم بوطن واحد مترامي الاطراف نمتلك حرية التنقل في جميع 

ارجائه بسهولة ويسر ودون تعقيد اوترويع.
إن على دعاة الانفصال وهواة دورات الدم ومد مني الصراعات 
اعادة حساباتهم والتفكير في المصلحة العليا للوطن والمواطن 
اليمني وان يتذكروا ارواح الشهداء الذين ذهبوا ضحايا ابرياء 
ودفعوا ثمن الصراعات ودورات الدم غالياً وخلفوا ورائهم ارامل 
وايتام ، ان الوطن ليس بحاجة إلى مزيد من الضحايا ولكن 
الوطن بحاجة إلى كل قطرة دم وكل حبة عرق لتسخيرها في 
الدفاع عن الوطن ومقدراته ومنجزاته وفي بناء اليمن الجديد 
الحر والمستقل والموحدالذي يوفر سبل العيش الكريم لكل 
أبناءه ولافرق بين أبناءصنعاء وابناء عدن ،تعز، و إب ، الضالع 
، أبين ، صعدة ، المحويت ، ذمار ، مأرب ، شبوة ، حجة ، الجوف 

،...الخ.
مايو  من  والعشرين  الثاني  وطن  واح��د  وطن  أبناء  فكلنا 

المجيد. 

إن العب��ث ال��ذي ظهر من خلال جريمة قت��ل بلجيكيين ويمنيين ف��ي حضرموت يمس 
بالأمن والس��كينة العامة والاستقرار ويؤثر سلبا على السياحة الداخلية بشكل ملحوظ من 

خلال تصريحات الوزير البلجيكي .
أبناء تعز أدانوا  هذا الفعل الإجرامي فتحدثوا قائلين :

المؤتمر السياحي سيقام مهما 
كاد الكائدون

❊ الأخ / محمد احمد الحاج  /الأمين العام للمجلس المحلي 
لمحافظة تعزقال: 

إن ما حدث في محافظة حضرموت هو حادث ارهابي 
داخليا  الوطن  بسمعته  ويضر  الوطن  بمصلحة  يضر 
وخارجيا.. فالشعب اليمني بشكل عام وكل فئات الشعب 
اليمني ومنظماته واحزابه ومختلف شرائحه المجتمعية 
تستنكر وتدين هذه العملية الارهابية البشعة ولاشك 

الجناة  ستتبع  الامنية  الاجهزة  ان 
عقابهم  لاخ��ذ  للعدالة  وتقدمهم 
فيما عملوه وهذه ظاهرة  الصارم 
السائح  وماعلاقة  مزعجة  ارهابية 
الذي هو امن في بلادنا ويتعرض 
لمثل هذه الحوادث البشعة والتي هي 
محرمة في الشرع والقانون وفي كل 
الاديان الاخرى كذلك وهذا يستهدف 
المؤتمر السياحي الذي سيقام في 
حضرموت لكن نقول انه سيقام مهما 

كاد الكائدون .

عمل إجرامي خارج عن
 القيم والمبادئ

/وكيل  صالح  احمد  صالح  الأخ/    ❊
محافظة تعز قال:

 إن هذا العمل الإجرامي خارج عن القيم والمبادئ والآداب 
الإسلامية والأعراف اليمنية التي من أساسها احترام الضيف 
وأنا اعتقد بان الذين قاموا بهذا العمل ليسوا بيمنيين البته 

فان الفكر والعمل دخيل على اليمنيين 
.

أن���اس خ��ارج��ي��ن ع��ن ك��ل الملل 
السماوية التي تدعو عدم قتل النفس 
الا بالحق وأتمنى بأن تقبض الأجهزة 
الأمنية على هؤلاء المجرمين وإنزال 
عليهم اشد واعنف العقوبات الممكنة 
كي تكون رادعة للجميع ولمن تسول 
هذه  مثل  فعل  في  أنفسهم  لهم 

الأعمال المشينة.

جريمة يستنكرها 
الجميع

الجنيد  الوهاب  عبد  العميد  ❊الأخ 
الوكيل المساعد للمحافظة قال : 

السائحين  اغتيال  نبأ  سمعنا  لقد 
البلجيكيين مع أفراد الأمن في حضرموت وهذه جريمة 
على  تعمل  لانها  والداني  القاصي  الجميع  يستنكرها 
زعزعة  الامن والاستقرار في الوطن وتشويش سمعته 
في الخارج ويؤثر سلبا على الجانب السياحي والاستثماري 
والذي حصل هذا قامت به عناصر مندسة والتي لايعجبها 
العجب ومايحصل في باقي محافظات الجمهورية وخاصة 
المحافظات الجنوبية من اضطرابات ومشاكل واعتصامات 
وكل هذ الامور وليدة هذه الاشياء وهذه الجريمة التي 
حصلت وليدة هذه المشاكل وهذا تمويل خارجي يدعم 

الارهاب في اليمن.
 والبرنامج الانتخابي لفاخمة الاخ الرئيس علي عبد الله 
صالح رئيس الجمهورية حفظه الله الذي حث فيه الحكومة 
والدول القضاء على الإرهاب في البلد والمتطرفين فيه 
والناس جميعه أمنيين ومدنيين مجتمع مدني وصحافة 
ووزارات تستنكر هذه الاشياء ونحن ايضا نستنكر مثل 
هذه الاعمال التي تزعزع الامن في البلاد وكنا دوما معولين 
على محافظة حضرموت انها محافظة هادئة وجميلة وآمنة 
وألآن حصل ماحصل فيها ونحن ندعو الحكومة والسلطات 
الامنية لمتابعة وملاحقة تلك المنظمات الارهابية وجميع 
الذين تسببوا في هذه الجريمة والحكم عليهم بالاعدام 
وهم يعتبرون من الذين يحاربون الله ورسوله ويسعون 

في الارض فسادا .

إساءة إلى الشعب 
اليمني

❊ الأخ/ زكريا سعيد الزكري/
عضو مجلس النواب يقول: 

ماحدث في حضرموت هو 

جريمة بشعة للغاية وبكل المقاييس وهي جريمة تسئ 
الى الدين الإسلامية بشكل  خاص والذي يؤكد على مبدا 
التسامح والتعايش السلمي مع كل الديانات الأخرى وهي 
اليمني حكومة وشعبا وتسئ  الشعب  إلى  ثانيا تسيء 
سمعته السياحية خارجيا وهي ظاهرة دخيلة على مجتمعنا 
وعلى محافظة حضرموت بشكل خاص تلك المحافظة 
الجميلة والهادئة ونرجوا ان تتكاتف الجهود السياسية 
والشعبية ومنظمات المجتمع المدني بالوقوف بحزم أمام 
مثل هذه الظواهر لما لها من تأثير سلبي علينا كيمنيين 

وعلى اقتصادنا ونشر سمعه سيئة على ديننا الإسلامي 
الحنيف ويجب على السلطات الإسراع في تسليم الجناة 
الذي  عقابهم  ياخذوا  كي  بسرعة  للعدالة  وتقديمهم 
سيكون صارم ليكونوا عبرة للاخرين ونحن نعلم ان مثل 

هذه الأعمال يقف ورائها اناس معروفين بنهجهم المتطرف 
والذي يجب علينا صدهم ومحاربتهم .

الظاهرة التي وقعت 
في حضرموت

غير انسانية
حمود  الجبار  عبد  الأخ/   ❊
عام  مدير  /نائب  السامعي 
ال���ش���ؤون ال��ق��ان��ون��ي��ة في 

المحافظة:
التي  للظاهرة  بالنسبة 

وقعت في حضرموت غير إنسانية وغير أخلاقية وترفضها 
كل الديانات لانهم اناس امنين وسياح وضيوف عزل ولاذنب 
لهم في شيء واما بالنسبة للعقوبة القانونية والتي لاتقل 
عن الاعدام وهم يعتبرون قطاع طرق وقتله وهذه هي اقل 

عقوبة يستحقها وهي الاعدام في كل الاحوال .

لاينفعون أحدا بعملهم 
الشنيع

 حتى أنفسهم
❊ الأخ/ عبد المللك الشراعي /

مراسل الايام في تعز:
لا شك بان الذين يقومون 

ي��ت��ل��ك 

الأعمال هم بالحقيقة لاينفعون أحدا بعملهم الشنيع حتى 
أنفسهم وان كان بعضهم ينتمي الى مجموعات جهادية 
متطرفة ربما تنتمي الى القاعدة وهم حقيقة يشوهون 
الدين الإسلامي ويظهرون اليمن بشكل سيء وشنيع اما 

الغرب وبان اليمن بلد متطرف وإرهابي ولا يوجد فيه امن 
والدين قد وضع لنا قواعد للجهاد ومتى وكيف يكون ذلك 
وفق ما امر الله عز وجل ورسول الرحمة محمد صلى الله 
عليه وسلم اما هؤلاء الذين يقومون بهذ البلبلة ويؤججون 
ال��ص��راع��ات بين الام��م هم 
بحاجة الى ان تدرس الدولة 
هذا  من  وتخرجهم  حالاتهم 
الذي  الكبير  الظلال والمأزق 
يعيق  وال���ذي  فيه  يعيشون 
وسياسيا  دبلوماسيا  بلادنا 
الناس  وه���ؤلاء  واقتصاديا 
لايفهمون النصوص الشرعية 
الأح��ك��ام  م��ن  المستنبطة 
التفصيلية للجهاد ويفهمونها 
فهما عشوائيا وهم يتأثرون 
بما يشاهدوه من مظاهر العنف والقتل الذي يقع على 
إخوانهم وأبناء جلدتهم في القنوان الفضائية وتاتي بهم 
الحمية ويندفعون اندفاع غي رعادي ويرتكبون مثل هذه 

الحماقات .

عمل ارهابي جبان
سيف  الحميد  عبد  الأخ/   ❊
النواب  مجلس  البتراء/عضو 

قال:
ه��ذا عمل اره��اب��ي جبان 
وه���و ب��درج��ة اول���ى يسئ 
ال��وط��ن بكل الجوانب  ال��ى 
ونحن  وسياحيا  اقتصاديا 
نستنكر ونشجب مثل هذه 

الاعمال الارهابية الجبانه والتي هي 
اعمال شنيعة بكل ماتعنيه الكلمة من 
معنى واتمنى من الدولة بقيادة الاخ 
علي عبد الله صالح رئيس الجمهورية 
ان يتابع هؤلاء الجناة الارهابيين حتى 

ياخذوا جزاهم العادل.

عمل اجرامي يعاقب 
عليه القانون

❊ الأخ/ محمد محمد الرميمة /مدير عام 
الشؤون القانونية والتفتيش بمصلحة 

الجوازات في تعز والذي اردف قائلا:
الدي  الاج��رام��ي  للعمل  بالنسبة 
تمثل  وال��ذي  حصل في حضرموت 
في الاعتداء على قافلة السياح البلجيكيين واصابة عدد 
من افراد الامن وهذا عمل اجرامي يعاقب عليه القانون 
والشرع والاعراف الدولية والدين الاسلامي اعطى هؤلاء 
السياح الامان وفي ايام الرسول )صلى الله عليه وسلم( 
سار على هذا النهج ومن حقنا كرجال 
امن ان نكون يقظيين على مثل هذه 
الامور والاعمال كقطع الطريق وقتل 

الابرياء.

عمل جبان وحقير
❊ الأخ/ يحيى زاهر /مدير المرور في 

محافظة تعز قال:
لايربط  وحقير  ج��ب��ان  عمل  ه��ذا 
باخلاقهم  ولا  باليمنيين  صلة  بأية 
ولا بعاداتهم  ولابقيمهم الدينية ولا 
جانب  ومن  السياسية  ولا  الاخلاقية 
اخر أي كان من عمل هذه الجريمة فأنا 
برأي قد باع نفسه الى عناصر حاقدة 
ومتامرة على الوطن ولايستبعد ان 
تكون عناصر خارجية ولا اعتقد ان 
هناك يمنياً يغير على هذا الوطن أي 
كان مواقفه السياسية ان يعمل مثل هذه الأعمال والذي 
هو مرفوض جملة وتفصيلا وليس من عاداتنا ولا من 
قيمنا التعامل هكذا مع ضيوفنا ولا سياحنا الاجانب واذا 
نظرنا اليهم من الجانب الديني فهم لم الامان وقد دخلوا 
بطريقة شرعية واتمنى من اجهزة الامن ان تتوفق في 
القبض على الجناه وانا ادعوا كل مواطن بان يساعد هذه 

الاجهزة من أجل القاء القبض عليهم .

حادثة لا تعبر عن دين
  ولا عن قيم انسانية

❊ الأخ / خطاب يحيى شجاع الدين /مدير عام بحوث التنمية 
الادارية والتدريب في محافظة تعز:

الحادثة التي حدثت في محافظة حضرموت هي حادثة لا 
تعبر عن دين ولا عن قيم انسانية وهي جريمة بشعة بكل 
المقاييس وحادث لايمكن ان يكون بأيدٍ يمنية نهائيا ومن 
المستحيل ايضا لكنه يندرج ضمن اطار الارهاب الدولي 
البشع فالفتاوى الشرعية واراء الفقهاء والتاصيل الشرعي 
للموضوع واضح ففي قول الله تعالى )يا ايها الذين امنوا 
لا يجرمنك شنئان قوم على الا تعدلوا اعدلوا هو اقرب 
للتقوى( صدق الله العظيم 
مبرر  ل��ه  ليس  ح���ادث  فهو 
والمجتمع اليمني بكل فئاته 
وشرئحه يرفض هذا العمل 
الاجرامي الشنيع رفضا مطلقا 
الامنية  الدولة  اجهزة  وعلى 
وتنفيذ  المجرمين  متابعة 
فهم  عليهم  العقوبة  أقسى 
المفسدين  ضمن  يندرجون 

في الارض . 

خطاب شجاع الدين

محمد محمد الرميمة

عبدالحميد سيف 

عبدالملك الشراعي

زكريا سعيد الزكري

محمد أحمد الحاج

العميد عبدالوهاب الجنيد

يحيى زاهر

العدد )13997(العدد )1(

حادث ارهابي يضر بمصلحة 
الوطن ويضرب بسمعتة 

الوطن داخليا وخارجيا

مؤتمر الترويج  السياحي 
في حضرموت  سيقام 

مهما كاد الكائدون

كل فئات الشعب اليمني 
ومنظماته وأحزابه تستنكر 
وتدين هذه العملية الارهابية

يوم التصالح 
والتسامح الاكبر

40 عاماً من العطاء والتمييز

ها هي تهل علينا الذكرى ال� )40( لتأسيس صحيفة »14 
أكتوبر« وهي ذكرى تحمل في طياتها عطاءً وتميزاً وإبداع 
لأسرة صحيفة قادة مسيرات العطاء والتجدد على مدى 

أربعة عقود دون كلل أو ملل.
أثبتت  والتفاني لأسرة صحيفة  بالحب  دفاقة  سنوات 
جدارتها في مؤسسة عريقة وصحيفة عظيمة بحجم )14 
أكتوبر( لتشق الطريق بكل جدارة صوب التميز والانفراد 

والتألق.
ها هي اليوم )14 أكتوبر( تؤكد لقرائها الأعزاء بأن العطاء 
والتجدد في تواصل مستمر والإبداع أكثر تألقاً في بلاط 
صاحبة الجلالة, عيدك مبارك بنت الأربعين وهنيئاً لقيادتك 
الصحفية التي قادت مسيرة العطاء والتجدد وانتشلت 
الأوضاع الرديئة في مرحلة حرجة كادت أن تقودك إلى 
سن الشيخوخة وحافة الهاوية في وقت مبكر ليأتي من 

ينقذك من الانهيار.
رجل يمتلك الكفاءة والقدرة والمهارة لديه الخبرة والدرايا 
رباناً ماهر في إنقاذ السفينة الصحفية من الغرق إنه 
الأستاذ القدير / أحمد محمد الحبيشي رئيس مجلس الإدارة 

رئيس التحرير.
لا أقول ذلك مجاملة أو محاباة بل إنصافاً للحقيقة تجاه 
هذا الرجل القدير الذي استطاع بجهوده الجبارة وإمكانياته 
المتواضعة إيصال الصحيفة كل يوم إلى أطراف المحافظات 
النائية والبعيدة ومنها محافظة مأرب التي لم تعرف صحيفة 
)14 أكتوبر( منذ تأسيسه إلى في عهد الحبيشي وبالتحديد 

في شهر أكتوبر من العام 2005م.
وأصبحت اليوم تعانق سماء أرض الجنتين ولها قاعدة 
واسعة من القراء والمشتركين والمحبين ل� )14 أكتوبر( 

في مأرب الحضارة والتاريخ.
إنها مناسبة سعيدة وذكرى عطرة نحتفل بها هذا اليوم 
بمرور )40( عاماً على تأسيس صحيفة الثورة الأكتوبرية 
وهي تتألق يوماً عن يوم وتحفل بالملاحق والمواضيع 
الشيقة ذات الجدوى والفائدة فمزيداً من العطاء والتجدد 
قيادة  جميع  مبارك  وعيدكم  أكتوبر(   14( ب�  والإب���داع 
ومحررين وعاملين وكلنا أمل أن نراك زاهية بالألوان 
يا بنت الأربعين ليزداد فرحنا فرحاً وعيدناً تألقاً بألوانك 
الزاهية وكل عام وأنتم بخير ولكم خالص الحب والتقدير 
ومني فائق الاحترام والتبجيل وأربعين بوسة على خدودك 

والجبين.

تعز/ نعائم خالد

علي حيمد

محمد �سالم الجدا�سي

❊ �سنعاء / طارق الخمي�سي:
كشف التقرير الذي أعدته الأمم المتحدة  في نهاية  
أفقر  تعتبر  عمران  محافظة  أن  الماضي  الأسبوع 
محافظة من جهة نسبة الفقراء )64 %( و هي رابع أفقر 
محافظة من حيث فجوة الفقر )16.2 %( بعد محافظات 
البيضاء و مأرب و شبوة  و هي خامس محافظة من 
حيث حدة الفقر )5.6 %( بعد شبوة و البيضاء ومأرب و 
لحج و تسهم المناطق الريفية لعمران بحوالي 70% 

من فقراء الريف في جميع المحافظات
وتصل نسبة الفقراء في بعض المديريات إلى 90 
% من السكان و ثلاثة أرباع المديريات تصل نسبة 
الفقر بها إلى أكثر من 50 % كما أشار التقرير إلى 
نسبة الأسر التي ليس لديهم مياه شرب نقية في 
الريف بنسبة تصل في الريف  87.15 % وفي مناطق 

الحضر تصل الى نسبة 42.62 %
 وثمن التقرير جهود مكتب الصحة العامة والسكان 
بالمحافظة مشيراً أن عدداً كبيراً من الفقراء يحصلون 
على الرعاية الصحية في حال المرض حيث بلغت 
نسبة مكافحة شلل الأطفال إلى معدل عالٍ للتغطية  
لتطعيم مرضى شلل الأطفال ولقاح الحصبة واثبت 

انه ليس هناك فرق  بالمحافظة  الصحي  النشاط 
بين الفقراء وغير الفقراء في الحصول على الرعاية 
الصحية الأولية وتزايد ملحوظ في العناية بالنساء 

الحوامل من الفقراء.
وشدد على أهمية إعادة صياغة إستراتيجية التنمية 
الريفية بهدف تمكين سكان الريف في اليمن من 
المساهمة في النمو  والتنمية المستدامة وهذا يتطلب 
الإسراع في إصلاح نظام الإعانات والتحويلات العامة 
مثل صندوق الرعاية الاجتماعية وتنفيذ نظام مراقبة 

فعال للفقر مع إشراك المجتمع المدني في ذلك
الى ذلك أعلن اول أمس السبت مكتب فرع المياه 
والبيئة والهيئة العامة لحماية البيئة   محافظة عمران  
عن أن منطقة  ) وادعة ( مديرية  بني صريم بمحافظة 
عمران  محمية النمر العربي إلى جانب الكثير من 
الحيوانات المفترسة  حيث تعد هذه المنطقة  من 
المحميات الطبيعية العربية التي  تمتاز بمرتفعات 
جبلية عالية متوسط مداها   ) 3000 متر ( عن سطح 

البحر .
ووصف الأخ عبد الرحمن   محمد ألمعلمي مدير عام  
فرع الهيئة العامة بالمحافظة  في تصريح خاص 

بالصحيفة: أن هذا القرار  الدولي جاء   بعد زيارة 
أولية لمنطقة وادعة في بدايات عام 2007م بصحبة 
خبراء كنديين ومختصين من الهيئة العامة لحماية 
البيئة ومن جامعة صنعاء لأخذ معلومات  أولية مبسطة 
عن المنطقة ومن خلالها   استطاعت الوزارة   أن تضع 
مشروع إعلان المحمية في المؤتمر الدولي المنعقد 
في فبراير 2007م بدولة الإمارات العربية المتحدة. 
وقد تبنى حاكم إمارة الشارقة تكاليف المشروع بعد 
اكتشاف  وجود النمر العربي في المنطقة وفي وبداية 
العام الحالي  استعد الأصدقاء السويسريون المانحون 

لدعم وتمويل المحمية .
والجدير بالذكر أن هذا ا لاهتمام يأتي بعد رواج 
فرضية الان��ق��راض  وإدراج���ه دول��ي��اً  على اللائحة 
الحمراء والظهور المفاجئ للنمر العربي في ربوع 
اليمن واستعارة النمر  من قبل دولة الإمارات المتحدة 
بهدف إكثاره بعد أن كان علماء الحيوان الذين زاروا 
اليمن والخبراء الوطنيون قد أجمعوا  في منتصف 
التسعينات على أن النمر العربي انقرض تماماً من 
البيئة اليمنية لأسباب أرجعوها إلى فترات الجفاف التي 

مرت بها اليمن

مكتب المياه أعلن وادعة النمر العربي 

الأمم المتحدة تثمن  جهود الصحة العامة 
❊ ال�سالع/ مثنى الح�سوري:

أكد الاخ محمد احمد العنسي محافظ 
ان  المحلي  المجلس  رئيس  الضالع 
المجلس وجد لخدمة المواطنين بدرجة 
أداء  في  لحظة  يتوانى  ولن  أساسية 
بدور  أكمل وجه، مشيداً  مهامه على 
التنويري  واجبها  أداء  في  الصحافة 

والرقابي كسلطة رابعة.
وأشاد في تصريح صحفي للصحيفة 
عقب اجتماع المجلس المحلي للمحافظة 
ومستوى  النقاشات  بمستوى  أم��س 
الإنجاز العالي من أعضاء المجلس في 

تنفيذ المهام الماثلة أمامهم.
وكان المجلس المحلي في المحافظة 
قد ناقش عدداً من القضايا المدرجة 

في جدول أعماله حيث تم استعراض 
ومناقشة التقرير التفصيلي عن نشاط 
المحافظة، وكذا التقرير العام للهيئة 
الإدارية وعن النتائج للزيارات الميدانية 
للنصف الثاني من العام 2007، كما تم 
المقدم  التقرير  واستعراض  مناقشة 
ومستوى  المدنية  الخدمة  مكتب  من 
للوظائف  المعتمدة  الموازنة  تنفيذ 
البرنامج  اجتماعه  في  مستعرضاً   ..
والأنشطة الزراعية في المحافظة من 
يناير حتى ديسمبر 2007م ومستوى 
تنفيذ المشاريع والحواجز المائية على 
مناقشة  وك��ذا  المحافظة،  مستوى 
تسببت  التي  القصور  أوجه  ومعالجة 

في تعثر بعض المشاريع.

محلي الضالع يناقش عدداً من التقارير

رسالة شكر لإدارة أمن محافظة تعز
❊ تعز / نعائم خالد :

وجهت رسالة شكر من الشيخ صادق أمين أبو راس محافظ محافظة تعز إلى إدارة 
أمن محافظة تعز لتلقيها التقرير المرفوع للعام 2007م من إدارة الأمن المتضمن 
الجداول والبيانات الإحصائية والمعلوماتية عن الجرائم الجنائية وغير الجنائية 
والحوادث المرورية المرصودة في عموم مديريات المحافظة   للجهود المبذولة وتمنى 
لهم مزيداً من الاهتمام والعمل على الحد من تلك الأسباب لتقليل المخاطر البشرية 

والمادية الناتجة عن المثابرة .


